

Les majorettes de Saint-Affrique à la résidence Jean-Baptiste-Delfau

 1 min

Le groupe prestigieux des majorettes de Saint-Affrique, est venu faire son show à la résidence Jean-Baptiste-Delfau. Le soleil était au rendez-vous pour un spectacle de talent dans la cour de l'Ehpad. Dans leur tenue rose fuchsia, elles ont exécuté des chorégraphies au son de musiques modernes car elles ne se contentent plus de marcher au pas en faisant tourner leur bâton. Durant près de deux heures, les résidents se sont régalés en voyant évoluer les jeunes filles sous leurs yeux avec pour la première fois, un garçon. Championnes de France, d'Europe à plusieurs reprises et championnes du monde en 2024 en catégorie groupe improvisation sénior, leurs succès rendent, les Aveyronnais fiers de ce groupe. Les résidents ont applaudi le spectacle qui représente des heures d'entraînement et qui peut être considéré comme une discipline sportive. Le groupe remercie les artistes d'avoir apporté le sourire aux résidents de cet établissement rural.

